

Mon parcours

Originaire de Bourgogne, né à Autun, ma jeunesse passée près de Montceau les Mines, mes parents ne souhaitant pas que je travaille dans les HBB, Houillères du Bassin de Blanzky, m'ont orienté dans des études modernes, suivant « ma vocation » de futur instituteur.

6^{ème}, lycée de Montceau les Mines, ensuite à la Clayette, pensionnat Sainte Marie enseignement 1^{er} cycle et Lycée pension Lamartine à Macon pour le second cycle. Sursis armée pour continuer mes études. A 18 ans, je change d'avis et rentre dans la vie professionnelle.

Employé comme auxiliaire aux bureaux de poste de Sanvignes les Mines et St Vallier.

Avec 3 mois de décalage, je suis affecté à la BA 102 de Dijon, avec comme compagnons, beaucoup de sursitaires, mariés, ayant des enfants pour certains, 27 ans, avec leur diplôme d'ingénieur. Après mes classes, je suis affecté à l'agence postale de la base, ensuite T4 et pour terminer « tranquillement », affecté à l'intendance des pilotes d'alerte (moyenne 4). Dans un bâtiment spécifique au bord des pistes, 2 mirages 3 branchés en permanence prêt à décoller dans la minute qui suivait le déclenchement de l'alarme. L'astreinte était assurée par les bases de la région est de la France, Strasbourg, Colmar, Dijon, et ce 24hsur24. En dehors de cette obligation nationale, les alertes d'entraînement étaient fréquentes.

Sous les drapeaux, du 22/09/1965 au 25/02/1967.

De retour chez mes parents, reprise de mon activité postale. Ayant réussi mon concours, pour être titularisé, j'ai été muté à Paris.

Me trouvant dans un avenir financièrement assuré pas très rémunéré avec des promotions très limitées, je suis rentré dans le privé. Monteur en rayonnage (Lapouillade), Clestra Hauserman et terminé ma carrière professionnelle en 2006 dans le groupe Matfor.

Ce que je retiens de cette expérience et quelque soit votre interlocuteur, qu'il soit maître d'ouvrage, maître d'œuvre, entrepreneur, artisan etc. Ce n'est pas la fonction, ni le grade, nous sommes tous égaux, nous avons besoin l'un comme l'autre pour mener à bien, un projet, une commande que chacun apporte ce que l'autre a besoin.

En 2008, lors d'une discussion, Pierre m'a fait découvrir le monde des Anciens Combattants et l'UNC. Ce nouveau monde que je découvrais m'a séduit, c'est peut-être aussi cette fibre qu'avait mon père, patriote, résistant (dans le Bois Clair entre Cluny et Macon) qui m'a inspiré.

Les années passant, nous avons structuré notre section d'Ozoir pour qu'elle reste pérenne.

En 2020, j'ai posé ma candidature auprès de Robert pour faire partie de l'équipe Administrateurs 77, qu'il avait acceptée, il m'avait aussi demandé de faire partie de son secrétariat

Les circonstances tragiques de son décès ont bouleversé, cette orientation, de même que le départ de Jean Degarne. Vous connaissez tous la suite.....

Jean Pierre Barnet

PARCOURS PROFESSIONNEL

| | |
|--------------------------|---|
| 1999 - 2006 | Société MATFOR fabrication et pose de cloisons mobiles mono et bi-bloques Conducteur de Travaux, Chargé d'Affaires Cadre |
| 1971 - 1998 édition 1998 | Société CLESTRA HAUSERMAN Groupe STRAFOR-FACOM Effectif : 1350 personnes - 33 agences CA : plus de 1 milliard Fabrication et pose de cloisons mobiles et faux plafonds |
| 1991 - 1998 | Conducteur de Travaux Cadre Sénior |
| 1988 - 1991 | Conducteur de Travaux Cadre |
| 1978 - 1988 | Conducteur de Travaux Junior |
| 1976 - 1977 | Technicien Dessinateur |
| 1973 - 1975 | Chef d'Equipe |
| 1971 - 1972 | Monteur cloisons, faux-plafonds |

Quelques réalisations

Tour PB 10 - Tour ELF
Ministère des Finances 1986-1989- marché de 196 600 000 F cde Clestra
Très Grande Bibliothèque
Siège de Sociétés : CEGELEC-RHONE POULENC-ROUSSEL UCLAF
GARDIAN-BOSSARD-NESTLE-GLAXO WELLCOME